

BUSINESS-INSIDER

ANGELA SELLNER



Markteintritt in Österreich

Chinesische Handy- marke »realme« startet

Omega bringt die Smartphones von realme jetzt nach Österreich.

Wien. Der chinesische Smartphone-Hersteller realme schaffte es schon Anfang 2021 unter die Top-10-Handyhersteller der Welt und war im 1. Quartal 2022 die Nummer 4 der Smartphone-Marken in Europa.

Fünf Geräte. Omega holt die chinesischen Geräte nun nach Österreich. „Ab sofort ist die Marke mit den ersten fünf Geräten C31, C35, 9, 9 Pro+ und GT 2 Pro bei uns für den Fachhandel verfügbar“, so Omega-Chef Florian Wallner. Omega wird für realme die Vertriebskanäle am österreichischen Markt ausbau-



Smartphones von realme.

en, sodass die österreichischen Händler ihren Kunden die Smartphones anbieten können. Wallner: „realme ist ein aufstrebender Smartphone-Hersteller, der mit seinen hochwertigen Geräten zu attraktiven Preisen eine Marktlücke schließt.“

Für den Endkunden sind die Geräte bei mehreren Händlern am freien Markt erhältlich. Es werden außerdem mit allen österreichischen Netzbetreibern Gespräche geführt.